

Stadtwerke Münster

Fünf neue Windräder entstehen

[20.06.2017] Die Stadtwerke Münster bauen fünf neue Windräder im Süden der Stadt. Zusammen sollen sie über 9.000 Haushalte mit Ökostrom versorgen.

Im Süden von Münster bauen die Stadtwerke Münster fünf neue Windenergieanlagen. Dirk Wernicke, technischer Geschäftsführer der Stadtwerke, erläutert: „Bis Ende September sollen alle Anlagen in Betrieb sein und grünen Strom für 9.100 Haushalte erzeugen.“ An den ersten beiden Standorten an der Raringheide zwischen Hiltrup und Amelsbüren sowie am Kappenberger Damm zwischen Grafschaft und Thierstraße ist der Fundamentbau bereits in vollem Gange. Zwei Meter tiefe Baugruben mit einem Durchmesser von 25 Metern warteten zuletzt nur darauf, mit 54 Tonnen Stahl und über 700 Kubikmetern Beton gefüllt zu werden. Die ersten beiden Windräder sollen im August 2017 aufgebaut werden. Um aus Turm, Gondel und Rotorblättern eine komplette Windenergieanlage zusammensetzen, soll es dann nur noch eine Woche dauern.

(me)

Stichwörter: Windenergie, Stadtwerke Münster